
Maßnahme 6 von der Staats·kanzlei: 

Datenbank im Internet 

Diese Maßnahme gehört zum Ziel:  

Menschen mit Behinderungen sollen  

mehr mitreden können.  

Das wollen wir als Staats·kanzlei machen: 

Wir sammeln alle wichtigen Infos  

vom Landes·aktions·plan: 

• Die Maßnahmen vom alten Landes·aktions·plan 

aus dem Jahr 2017. 

• Und die Maßnahmen vom  

neuen Landes·aktions·plan für das Jahr 2022. 

 

Alle Infos und Maßnahmen zeigen wir  

im Internet in einer Datenbank. 

Dort können alle Menschen sehen: 

• Das haben wir schon gemacht.  

• Und das wollen wir noch machen. 

 

Alle Menschen können mitmachen. 

Sie können ihre Ideen und Wünsche  

zu den alten und neuen Maßnahmen sagen. 

Oder sie können ganz neue Maßnahmen 

vorschlagen. 

Es sollen immer die neusten Infos  

im Internet stehen. 

 

 

 

 



So überprüfen wir: 

Ist die Maßnahme gelungen? 

Wir prüfen: 

• Wie oft nutzen die Menschen  

die Infos im Internet? 

• Kennen die Menschen die Infos im Internet? 

• Wie neu sind die Infos? 

 

Wer hat sich mit Ideen  

an der Maßnahme beteiligt? 

• Der Landes·beirat 

• Die Landes·beauftragte 

für Menschen mit Behinderung 

• Die Lebenshilfe Schleswig-Holstein 

• Die Stiftung Drachensee 

• Die Schwerbehinderten·vertretung  

von der Staats·kanzlei 

• Die Landes·arbeits·gemeinschaft  

der Werkstatt·räte Schleswig-Holstein 

• Das Institut für Inklusive Bildung 

• Verschiedene soziale Vereine  

• Der Paritätische Schleswig-Holstein 

Der Paritätische ist ein Sozial·verband. 

• Das Inklusions·büro Schleswig-Holstein 

• Die Aktions·gemeinschaft Handlungs·plan  

• Verschiedene Bürger aus Schleswig-Holstein 

 



Wann soll es die Datenbank geben? 

Ab dem Jahr 2022 wollen wir  

die Datenbank aufbauen. 

Im Jahr 2023 soll die Datenbank fertig sein. 

Dann soll es sie immer geben. 
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